



Behörden-Apero in der Heilsarmee Dagmersellen



Die Majore Johannes und Anita Breiter (links) mit den Mitgliedern des Korpsrats Dagmersellen Matthias Schärli, Karl Loosli und Andrea Koch.
© Paul Mori / Lizenzfrei

Am vergangenen Freitag präsentierte das Korps Huttwil den Behörden von Dagmersellen die umgebauten Räume des neuen Standorts.

An der Sagenstrasse 20 in Dagmersellen trafen sich am 16. März Mitglieder des Gemeinderates von Dagmarsellen sowie der Direktion der Heilsarmee mit dem Team Dagmarsellen des Korps Huttwil.

Matthias Schärli informierte die Anwesenden anhand einer Präsentation über den Um- und Aufbau des neuen Heilsarmee Standortes. Die [Bauarbeiten](#) dauerten vom Dezember 2016 bis Juli 2017 und die Freiwilligen leisteten mehr als 2000, Arbeitsstunden damit die schönen Räume in hoher Qualität mit einem minimalen Budget von rund CHF 160 000.- ausgebaut werden konnten.

Beeindruckt und erfreut konnten Oberstleutnantin Marianne Meyner als Chefsekretärin die Segenwünsche der Direktion überbringen und die Majoren Johannes und Anita Breiter allen Beteiligten herzlich für ihren Einsatz danken.

Sehen Sie hier einige Eindrücke von den zwei [Tagen der offenen Tür](#). Am vergangenen Wochenende wurden die neu umgebauten Räumlichkeiten auch der Bevölkerung präsentiert.

Autor

Paul Mori

Publiziert am

20.3.2018